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ВЕСТИ ИЗ ПЕРВИЧКИ 

КОУ «Адаптивная школа-интернат № 15»  
 

 

Жизнь нашей первичной профсоюзной организации можно разделить на два 

периода. Раньше мы все приходили на работу в школу, работали по плану, 

утверждённому первичной профсоюзной организацией и РК Профсоюза. Полученной 

информацией я могла делиться с членами профсоюза на пятиминутках, заседаниях 

профкома, на стендах, размещённых в учительской и на первом этаже. Всё это было 

в привычном очном формате. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Но ворвавшиеся в нашу жизнь «пандемия», а далее – дистанционное обучение, 

заставили продумать иной формат информирования членов профсоюза. В состав 

профкома школы входят представители всех категорий работающих, поэтому в 

WhatsApp был создан чат «Профком». У меня, как у председателя профсоюзной 

первичной организации, было много полученной информации «по вертикали», которой 

необходимо было делиться с администрацией, членами организации. С помощью 

членов профсоюзного комитета вся информация доводилась до сведения всех членов 

профсоюза. Заседания профкома проводили по мере необходимости. На повестке дня 

того времени был очень важный вопрос: жизнь и здоровье людей, оплата труда, 



начисление отпускных за период работы в режиме самоизоляции. В этот отрезок 

времени члены профсоюза нашей первички были активными участниками всех 

мероприятий, которые предлагали РК профсоюза, Обком профсоюза, Министерство 

образования Омской области.  

Люди вновь убедились, что именно профсоюз защищает их интересы. Они 

остались довольны работой профкома в период дистанционного обучения. 

Возвращение с 1 сентября в формат очного обучения не очень порадовало нас: 

начался период общения детей, педагогов, что повлекло за собой заболевание педагогов 

в тяжёлой форме, практически у всех был диагноз «пневмония». Проведение заседаний 

профкома было решено оставить в формате дистанционки. 

Проведение заседаний профкома в дистанционном формате удобно тем, что 

можно, предварительно согласовав все организационные вопросы, информировать 

членов профкома о дате и времени, повестке дня заседания.  

На заседаниях обсуждаем жизненно-важные вопросы: охрана труда, приобретение 

подарков к праздникам, форме поздравления юбиляров, фонде стимулирования, 

изучение изменений, вносимых в трудовое законодательство РФ, касающиеся 

работников отрасли.  

Отдельное заседание профкома было посвящено праздничной дате – 30-летию 

Общероссийского Профсоюза образования. Члены профкома, обсудив доклад 

председателя ПК для дистанционного профсоюзного собрания с единой повесткой дня 

«30 лет вместе», предложили через группу информировать членов профсоюзной 

организации об итогах работы 

отраслевого профсоюза по 

защите их трудовых, социально 

экономических прав и 

профессиональных интересов. 

Заместителем председателя 

профкома Суриной Т.М. был 

предложен список членов 

профсоюза на награждение 

Почётными грамотами РК 



профсоюза в связи со знаменательной датой и за активное участие в жизни профсоюза.  

Единогласно было принято решение о поощрении 20 самых достойных членов 

профсоюза. Ответственным за получение, оформление грамот назначили меня, как 

председателя профкома.  

Все решения на заседаниях принимаются голосованием, учитываются мнения всех 

членов профкома. После проведения заседания профкома информация направляется в 

группы членов профсоюза, где каждый имеет возможность получить информацию о 

проделанной работе, о награждённых, премированных коллегах, о сумме, 

израсходованной на мероприятия для членов профсоюза. Аналогичная информация 

размещается на стенде «Профсоюзная жизнь». Все члены профсоюза знают номер 

телефона председателя РК профсоюза, мой номер и могут в любое время позвонить и 

получить ответ на интересующий их вопрос. Уверена в том, что открытость и 

доступность в работе нашего коллегиального органа позволяет мне уже 13 лет быть 

профсоюзным лидером своей первичной профсоюзной организации. 

 

 

Председатель профсоюзной организации  

КОУ «АШИ № 15» Рыбина С.А. 

 


